
 

 

11 月 27 日(月)3・4 校時，２年生が生活科の学習で「町たんけん」をしました。当日は保護者の方々 

と安全ボランティアの井上さんが付き添いの協力をしてくださり，より安全に往復することができまし

た。場所は「原保育所」「原駐在所」「ファミリーマート八本松原店」「原郵便局」の４個所です。それぞ

れの場所では，日頃のお仕事について話していただいたり，子ども達からの質問に答えていただいたり

して，有意義な時間を過ごすことができました 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 1 日(金)3・4 校時，原自治協議会の協力をもと，１年生が地域センターで「昔遊び交流会」を

しました。「コマ回し」，「かるた」，「けん玉」，「お手玉」，「折り紙」，「タラヨウの葉っぱの葉書」の各

コーナーをグループで 10 分ごとに移動しながら，活動しました。１年生も協力いただいた地域の方々

もお互いがしっかり楽しむことができ，大盛況に終わりました。また，原自治協議会からは子ども達一

人一人に昔遊びセットをいただき，子ども達はとても喜んでいました。原自治協議会の皆様，ありがと

うございました。 
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1年生が，昔遊び交流会をしました(12/1) 

 
 

２年生が，町たんけんをしました(11/27) 



 

12 月５ 日(木) 5・6 校時，国語科の「プロフェッショナルたち」の学習に関連して，６年生が身近な

地域に住んでおられる３人のプロフェッショナルの方をお招きして話を聞きました。原にお住まいで中

華料理専門料理人の加藤隆二さん，同じく原にお住いで「アグリアライアンス(脇農園)」代表の脇伸哉さ

ん，八本松町正力にお住いで，元一級板金職人の川口繁雄さんのお三方です。 

話していただいた内容は，それぞれの仕事をすることになったきっかけ，苦労したこと，プロフェッシ

ョナルとしての思い，子ども達に伝えたいこと等です。 

ふだんなかなかこういうプロの方の話を聞く機会はないので，6 年生は熱心にメモを取りながら一聞い

ていました。話の後には質問もしていました， 

お忙しい合間を縫って，6 年生のために話に来てくださった 3 人のプロの方に感謝です。ありがとうご

ざいました。 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生がプロフェッショナルの方の話を聞きました 

  

  


